



## **Reunión con asociaciones de víctimas de la Guerra Civil**

Esta modificación del mapa de fosas de Navarra ha sido presentada esta mañana por el director general de Presidencia y Justicia, José Luis Ruiz Ciruelos, a nueve asociaciones de familiares de víctimas de la Guerra Civil.

En la reunión que han mantenido en el Palacio de Navarra han participado representantes de la Asociación Ahaztuak 1936-1977, de la Asociación de Familiares de Fusilados de Navarra, de la Asociación Memoriaren Bidea-Los Caminos de la Memoria, de la Asociación Para no Olvidar, de la Asociación Psicólogos Sin Fronteras, de la Asociación Pueblo de Viudas de Sartaguda, de la Asociación Txinparta, de la Asociación Unión Cívica Navarra por la República y de la Fundación Cultural Altaffaylla.

Estas asociaciones han solicitado a Ruiz Ciruelos, entre otros asuntos, que el Gobierno de Navarra realice aquellas gestiones que estén en su mano para mejorar el acceso a la documentación histórica de la Guerra Civil. Asimismo, han pedido al Ejecutivo que inste a las entidades locales para que respeten la existencia de estos enterramientos en los desarrollos urbanísticos que realicen.